

Edelhelfer Neujahrcross in Lünen

Am 02.01.2022 geht es an und auf der Halde Victoria 3 / 4 in Lünen-Süd zur Sache. Eine Veranstaltungsgemeinschaft der Radsportvereine aus Werne, Lünen, Waltrop und Unna führt erstmalig den Edelhelfer Neujahrcross im Rahmen des Bombtrack NRW Crosscup durch. Der Edelhelfer Neujahrcross mit Start und Ziel auf dem Karl-Kiehm-Weg ist hierbei nominell das siebte und vorletzte Rennen der Rennserie.

Cyclocross feiert momentan ein Comeback im Radsport und erfreut sich wachsender Beliebtheit. Mit leicht modifizierten geländetauglichen Rennrädern oder Mountainbikes geht es hierbei über Stock und Stein. Kurze Renndauer und anspruchsvolles Terrain bieten hierbei ein intensives Rennerlebnis für Zuschauer und Sportler.

Von Jugendrennklassen, über Einsteigerrennen für Kinder bis zu Masterklassen werden alle Rennklassen angeboten. In sechs Startblöcken werden die Sportler über die erste Haldenstrecke des NRW-Crosscups geschickt. Hierbei werden auch einige Elemente des Bikeparks einbezogen. Über verschiedene Ebenen der Halde mit verschiedenen Hindernissen, wie Slalomstrecken, Querplanken und Treppen, an denen das Rad getragen werden muss, wird die 3,8 km lange Strecke absolviert. Die Rennhöchstdauer ist eine Stunde.

Die Halde und der Bikepark sind den ganzen Tag für die Veranstaltung gesperrt. Die Sportler bitten bei allen Spaziergängern und Anwohnern um Verständnis und laden auch dazu ein zu verweilen und zuzusehen. Festes Schuhwerk und warme Kleidung sind empfohlen.

Aus Infektionsschutzgründen und zum Schutz aller, weisen wir darauf hin, dass der Zugang zum Gelände nur mit 2G-Nachweis oder für Minderjährige mit einem Covid-Antigentest, der nicht älter als 24 Stunden ist, möglich ist. Weiterhin bitten wir alle Anwesenden auf Einhaltung von Abständen und eine mögliche Maskenpflicht in ausgewiesenen Bereichen zu beachten.